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Conseil Consultatif Citoyen pour la Transition Ecologique 
Relevé de décisions de la réunion du 14 décembre 2021 

 
Présents : Myriam BUI-XUAN, Marina COPPENS, Thierry NOEL, Daniel GRZEBYK, Jean-Marie PUSLECKI, Caroline NIZOU, 
Bernadette RUELLE, Patricia VERSACE, Silvia BEDARD, Michel DULCIRE (AL Ort), Vincent MEYNIER, Cyrille Triozon. 
Excusés : Bernadette BRISARD, Florence RUAUX (FCPE collège), Jean GUYOT Patrick DUCHENE. 
 
Président de séance : Thierry NOEL / Secrétaire de séance : Cyrille TRIOZON / Maitre du temps : Silvia BEDARD. 
 
Ordre du jour : 

1. Approbation compte-rendu séance du 13 octobre 
2. Question Daniel GRZEBYK concertation travaux de voirie 
3. Examen Fiches Projet 
4. Programmation réunions à venir 

 
 
1. Approbation compte-rendu séance du 13 octobre 
Le CR est approuvé. 
 
2. Question Daniel GRZEBYK concertation travaux de voirie 
3M a fait abattre les 5 derniers pins de l’Avenue de l’Esplanade pour rendre la chaussée plus lisse. Les habitants du 
domaine de l’Esplanade ont été conviés à une réunion d’information sur le terrain 10 jours avant l’abattage. 
Daniel regrette la qualité de la concertation : simple information, pas de possibilité de s’opposer au projet, conditions 
d’organisation de cette réunion… 
Le 3CTE valide la nécessité de produire un document détaillant une vraie procédure de concertation avec les habitants 
pour les associer à ce type de décision. 
 
3. Examen Fiches Projet 
Les membres ont reçu par mail l’ensemble des fiches projets. Ces fiches sont évolutives, et d’autres projets peuvent 
être rajoutés. 
Silvia Bedard et Caroline Nizou souhaitent notamment une fiche projet sur la « Qualité du silence » à l’intérieur de la 
thématique « Santé », c’est à dire l’élaboration d’un diagnostic des zones de la commune les plus sensibles au bruit. 
Les membres doivent maintenant se positionner pour prioriser les projets. 
La méthode proposée : prendre thématique par thématique en créant des sous-groupes pour vérifier la ligne de 
conduite et les manques éventuels. 
Rappel d’un des axes de travail du 3CTE : faire remonter les priorités en termes de transition écologique au Conseil 
Municipal. 
 
4. Programmation réunions à venir 
Après discussion il a été décidé : 
Une séance en janvier de présentation du bilan carbone avec les membres des 3 comités de projet (biodiversité, 
photovoltaïque, mobilité active). 
Une séance d’animation « Fesque climat » en février ou mars. 
 
Les membres souhaitent également créer une coopération avec les membres des comités de projet sous la forme 
d’échanges, mais aussi d’outils de communication pour s’informer mutuellement des travaux en cours comme une 
newsletter. 
 

Prochaine réunion : 
Le mercredi 23 février à 18h Salle Victor Schoelcher Mairie de Clapiers. 

 


